謹んで災害のお見舞いを申し上げます

この度の「令和6年能登半島地震」により被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

1日も早い復旧と皆様のご健康を心からお祈り申し上げます。

令和6年1月4日

教育研究会参加者 各位

金沢大学附属特別支援学校 校 長 山 本 仁

令和6年能登半島地震に伴う令和5年度教育研究会の対応について (第一報)

新春の候 ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より本校の研究にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、石川県においては大規模災害が発生しておりますが、現在のところ教育研究会については<u>予定</u> どおり開催いたします。しかし、地震が続いていることに加え、能登地方を中心に道路通行止め・ライフ ラインの不通が発生しておりますことから、今後の変更等がある場合があります。最新の情報について は学校ホームページ(http://partner.ed.kanazawa-u.ac.jp/futoku/)にて周知いたしますので、ご確認く ださい。

なお、開催に当たりましては万全を期しておりますが、**来場参加として申し込まれた方**の中で交通事情や災害への不安からオンラインに変更される方は、下記連絡先に直接メールをくださいますようお願い申し上げます。なお、**ZOOM** の設定や資料作成作業のため、変更される場合は**1月19日(金)まで**に連絡くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

〈事務担当〉

金沢大学附属特別支援学校

副校長 鶴尾 千亜紀

Tel:076-263-5551

Mail: chiaki-t@staff.kanazawa-u.ac.jp